

EVU-Kollektivvertrag 2023

Am 15. November 2022 fand das zweite Gespräch zu den Kollektivvertragsverhandlungen für die Beschäftigten in den Elektrizitätsunternehmen Österreichs statt.

Dabei wurden in sehr konstruktiver Atmosphäre die rahmenrechtlichen Forderungen der Gewerkschaften diskutiert sowie die Betrachtung der Jahresinflation von Jänner bis Dezember 2022 als Basis außer Streit gestellt.

In den nächsten Tagen finden Abstimmungsgespräche der Vertragspartner in ihren Gremien statt, um nähere Details - insbesondere zum Thema „Arbeitszeitverkürzung“ und „Arbeit unter erschwerten Bedingungen“ - zu definieren.

**Die nächste Verhandlungsrunde findet am
24. November 2022 statt.**

Für das Verhandlungsteam

GPA
Johann Hubmann
Vorsitzender Bundesausschuss

Christian Schuster
Wirtschaftsbereichssekretär

PRO-GE
Josef Altenberger
Vorsitzender Branchenausschuss

Peter Schleinbach
Bundessekretär

Mitglieder sichern den Kollektivvertrag